

Imputada por estafar a Amparo Noguera se estaba comprando casa en La Ligua

Adquirió dos vehículos y un reloj Gucci, todo presuntamente con el dinero que le quitó a la actriz nacional. Incluso se realizó una cirugía estética de \$1 millón 250 mil pesos, la que pagó con efectivo

En desarrollo se encuentra la investigación de la millonaria estafa que sufrió la actriz Amparo Noguera. El medio La Tercera dio a conocer algunos de los gastos en los que incurrió Jenny Ramos, la mujer que sería la líder de la banda que engañó a la actriz para hacerse con \$500 millones de su cuenta bancaria.

Jenny Ramos y otros sujetos se habrían apoderado de la tarjeta de crédito de Amparo Noguera, para hacer cuantiosas compras entre los meses de noviembre y diciembre de 2025. Esto fue dos meses después de la estafa.

Entre las transacciones de dinero, figura la compra de un inmueble en la localidad de Longotoma, en la comuna de La Ligua. La compra efectuada por Jenny Ramos estaba en sus trámites finales y para concretarla, habría pagado por adelantado \$11 millones de pesos. Sin embargo, el proceso no se ha culminado debido a que la presunta líder de la banda criminal fue detenida.

Otras compras que realizó la mujer, y que no se relacionan a algún ingreso verificable en el Servicio de Impuestos Internos, son un vehículo Lexus UX200 año 2019 y una camioneta marca Jeep Grand Cherokee 4X4 año 2018. Además Ramos habría utilizado el dinero del fraude para adquirir joyas, como un reloj Gucci, y realizarse una cirugía estética que le costó \$1.250.000, la



que pagó en efectivo. Según da cuenta la investigación policial, la mujer tenía la costumbre de mostrar sus lujos en su cuenta de TikTok.

Los presuntos estafadores gastaron en tiendas como Mac Online, Nike, Claro, Entel, además de realizar créditos de consumo.

En la nota de La Tercera, se señala que la policía llegó a la siguiente conclusión: "Todos los dineros que la imputada Jenny Ramos, como el resto de la asociación delictiva manejan, tienen un origen ilícito y son ingresados a las cuentas bancarias de manera fragmentada o parcializada para así introducirse al mercado formal o lícito".

